



Nelly Leuthardt

Vertretung QueerAltern Basel

Im Vorstand der Basler Seniorenkonferenz vertrete ich seit 2022 den Verein queerAltern Region Basel. Mit Marcello Schumacher zusammen leite ich im Co-Präsidium diesen jungen Verein, der sich mit dem Älterwerden und dem Altsein jenseits der Mehrheitsgesellschaft beschäftigt.

Mein beruflicher Hintergrund steht auf zwei Standbeinen. Ich bin Kauffrau mit einer Zusatzausbildung in Kommunikation sowie Physiotherapeutin. Diese zwei Berufe verband ich in den letzten zehn Arbeitsjahren im Rahmen meiner Tätigkeit als Leiterin Kommunikation im REHAB Basel, Klinik für Querschnittgelähmte und Hirnverletzte.

Weitere Arbeitsbereiche lernte ich im Personalwesen, in der Reisebranche sowie in der Krankenkassen- und Hilfsmittelbranche kennen.

Gerne setze ich meine vielseitigen Erfahrungen für ein gutes Leben im Alter ein.